

# JIS.CO.ID

## PT.Jaya Logam berkah Buat Komitmen dengan Masyarakat sekitar agar kondusif Di wilayah kecamatan Bayah

Farid Padlani - [LEBAK.JIS.CO.ID](http://LEBAK.JIS.CO.ID)

Aug 13, 2024 - 19:23



Lebak , PublikBanten id Bayah - Paska aksi yang di lakukan oleh warga masyarakat Bayah PT.Jaya Logam Berkah adakan Musyawarah dengan ketua RT, RW Se Desa Bayah Barat. Lokasi musyawarah ini di adakan di kantor aula

Desa Bayah Barat, kecamatan Bayah kabupaten Lebak Banten.( 13/08/2024)

Musyawarah ini di hadiri Forkopincam kecamatan Bayah Camat kecamatan Bayah Dadan Juanda, kepala Desa Bayah Barat Usep Sehendar, ketua BPD Desa Bayah Barat Rahmatullah, Topik dari pihak PT.jaya logam Berkah, pak Isra ketua RT02,RW04, Bayah satu,Nanang Bohel mewakili ketua RT 03 RW03, pak mikdar,yang lagi ada kesibukan,pak Lili ketua RW 04,Bayah pak Suherman ketua RW 02 Bayah dua,pak Benjamin ketua Rw 06 Bayah dua,pak M.Nur ketua RW 03 Bayah dua,Pak Nuryani ketua RW 09 Bayah tugu,H.indri ketua RT 01/09 ,Imam Bhabinkamtibmas Polsek Bayah,Sarif Babinsa Koramil Bayah,Yoga Gunawan ketua karang taruna kecamatan Bayah, Agung Ketua Nelayan Bayah.

Musyawarah ini di buka langsung oleh ketua BPD Desa Bayah Barat kecamatan Bayah.

dalam musyawarah ini di penuhi berbagai tanya jawab dari pihak ketua RT dan ketua RW Se Desa Bayah.kepada pihak perusahaan dan Alhamdulillah musyawarah ini selesai sesuai kesepakatan para ketua RT dan ketua RW Se-Desa Bayah Barat.

Saat di konfirmasi di sela-sela musyawarah pak Isra ketua RT02 RW04 Babakan Bayah satu , jujur dengan adanya perusahaan tambang di lingkungan kami ,salah satu nya memperkerjakan putra daerah, Alhamdulillah itu sebagai bentuk kepedulian pihak perusahaan kepada lingkungan.apalagi di jaman sekarang cari pekerjaan sangat sulit.

Dengan adanya tambang ini,sangat terbantu khususnya yang tidak punya pekerjaan .pasalnya yang kerja di tambang anak saudara tetangga di lingkungan kami  
Ungkapnya.

Masih di tempat yang sama Nanang Bohel mewakili ketua Rt 04 Rw 03 Bayah senada apa yang di sampaikan di forum musyawarah ketua RT.dan ketua RW Se Desa Bayah Barat.

Kami sangat mendukung adanya aktivitas pertambangan di wilayah lingkungan kami,selain memperkerjakan saudara- saudara kami , sebagai salah satu bentuk kepedulian pihak perusahaan terhadap lingkungan.

Kepala Desa Bayah Barat Usep Sehendar Alhamdulillah dalam musyawarah ini berjalan dengan lancar dan damai sesuai kesepakatan bersama para ketua RT dan ketua RW Se-Desa Bayah Barat.,

sepakat dan menyetujui adanya aktivitas tambang kuarsa di wilayah Desa Bayah Barat, Adapun hal-hal lain yang di sampaikan oleh forum musyawarah ke pihak tambang ,hal itu akan di lakukan secepatnya oleh pihak tambang, tuturnya.

( kaperwil Banten\* Red)